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货币

澳元

文莱元

人民币

欧元

英镑

港元

日元

韩元

马来西亚林吉特

新西兰元

菲律宾比索

新加坡元

泰铢

美元

代码

AUD

BND

CNY

EUR

GBP

HKD

JPY

KRW

MYR

NZD

PHP

SGD

THB

USD

卖价

10.293,49

10.734,81

2.271,53

16.442,45

19.565,28

1.849,75

124.34

12,07

3.446,16

9.603,70

281,63

10.734,81

441,58

14.430,80

买价

10.188,21

10.621,67

2.245,39

16.273,13

19.366,31

1.831,32

123.08

11,94

3.409,43

9.505,28

278,72

10.621,67

436,78

14.287,21

税务基价

10.175,65

10.646,87

2.262,28

16.129,34

19.309,37

1.843,71

125.27

11,96

3.426,30

9.526,03

81,27

10.643,53

433,69

14.360,00
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Antam 公司LM纯金价格 （2022年2月14日）

金属重量（单位：克）
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853,000
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JKSE

N225

HSI

SSEC

SZSE

FTSTI

KLCI

TWII

DJIA

Nasdaq

雅加达股市

日经指数

香港恒生

上证综指

深圳股市

海峡时报

马来西亚股市

台湾股市

道琼斯

纳斯达克

指数

6,734.49

27,079.59

24,556.57

3,428.88

13,123.21

3,421.20

1,583.84

17,997.67

34,738.06

13,791.15

（+/-）

-81.12

-616.49

-350.09

-34.07

-101.17

-7.75

4.95

-313.27

-503.54

-394.45

%

-1.19%

-2.23%
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【本报讯】能源矿务部
长 阿 里 芬（Arifin Tasrif）于
2 月 14 日在雅加达表示，
到了 2060 年，太阳能发电
厂 将 成 为 我 国 清 洁 能 源
供电最大支柱，这与印尼
位 于 赤 道 的 地 理 位 置 密
不可分，因此我国的太阳
辐射资源潜力非常大。

根据能源矿务部的计
算，我国的太阳能总潜力

达 到 3294 吉 瓦（百 万 千
瓦）峰 值 ，因 此 政 府 将 在
住宅区、露天场地或稀树
草原上，建设太阳能发电
厂，最大限度地利用太阳
辐射资源，每日每平方米
能 达 到 3.75 千 瓦 时 ，太 阳
能 电 池 板 也 因 此 就 能 发
电。

在未来的 40 年之中，
印 尼 需 要 1697.03 亿 美 元

来建造太阳能发电厂，其
容量为 361 吉瓦或占清洁
能源总容量为 586 吉瓦的
61%。

政府投资于太阳能发
电厂项目，是为了要减低
能源领域的碳排放量，因
此从 2030 年开始，印尼政
府 决 定 要 停 止 使 用 燃 煤
蒸汽发电厂供电。

阿里芬说：“为满足对

电 能 的 需 求 并 达 到 国 家
碳气排放指标，我们的指
标就是到了 2060 年，我国
将有 587 座可再生能源发
电厂。”

他 希 望 ，印 尼 目 前 的
可再生能源建设路线图，
已 能 吸 引 投 资 家 加 入 我
国清洁能源项目，也就是
合 作 推 动 清 洁 电 力 项 目
的发展。 （Sm）

太阳能将成为我国清洁能源支柱

【本报讯】今年我国作
为 二 十 国 集 团（G20）轮 值
主席国的使命是秉持“共同
恢复和加强复原”的精神，
以邀约全球国家从最近两
年遭受新冠肺炎大流行负
面影响中恢复过来。

央 行 总 裁 贝 利（Perry
Warjiyo）于 2 月 14 日在有关

银行创新数字支付的非正
式会谈中发表讲话时表示，
为实现上述使命有必要关
注及实行的三项重点。该
三项重点也成为佐科维总
统直接指示的主要事项。

他说：“佐科维总统要
委托的共有三项重点，全
球国家共同恢复及加强复

苏。”
贝 利 强 调 称 ，第 一 项

重点是有必要与防疫卫生
有关的合作关系。旨在促
使全球各国努力强化防疫
卫生事项，以结束漫长的
疫情。他说：“我们需要与
全球防疫卫生事务机构合
作，该合作关系确保疫情
结束，以期我们能向前迈
步前进。”

他 称 ，第 二 项 重 点 是

走向绿化经济及绿色资金
转型的方向。此举符合具
有持续性的环保能源的发
展。最后，各国必须关注
的 重 点 就 是 数 字 转 型 事
项。主要的转型必须针对
国家的支付系统，包括跨
境快速支付、开放应用程
序 接 口（API）及 二 维 码
（QR Code）。

贝利也提及有关数字
支付的发展，以及央行数
字 货 币（CDBC）的 事 项 。
他说：“让我们携手向前迈
步 ，以 使 G20 议 程 获 得 成
功。” （Ing）

我国成为G20轮值主席国
央行总裁提醒须关注三项关键事务

位于赤道线上 太阳能潜力达3294吉瓦峰值

丹格朗Daan Mogot大路将成为单向路线
为 缓 解 珍 加 连（Cengkareng）- 巴 都 泽 北（Batu

Ceper）-坤吉兰（Kunciran）高速路的通道严重堵塞，
丹格朗市政府将把 Daan Mogot 路成为单向公路。

瑟榜瑟榜--巴拉拉查高速路项目施工情景巴拉拉查高速路项目施工情景
全 长 39.4 公 里 的 瑟 榜（Serpong）- 巴 拉 拉 查

（Balaraja）高速公路一旦建成之后，将与雅加达至孔
雀港（Merak）的其它数条高速路段相连接，按计划
2024 年建竣。

央行称元月零售业绩有所改善
销售指数环比增长16% 预估三月起通胀压力降低

【本报讯】央行公关主
任艾温（Erwin Haryono）于 2
月 14 日在雅加达表示，根
据央行的调查结果，今年 1
月份的零售销售业绩已有
所改善，这可从前一月或
去年 12 月的实际销售指数
为 211 或 增 加 了 16% 显 示
出来。上述增长率也比去
年 12 月或达 13.8%更高。

在这项调查之中，央行
认为，零售业绩的改善是
由于所有商品组的零售业
绩也有所改善，尤其是机
动车燃料组和服装子组的
增长还是很高。

在今年 1 月期间，零售
销售额预计会环比（比前
一个月）收缩 2.4%，尤其是
在服装子组、饮食和烟草
组，信息和通讯设备组的
零售销售会有所下降，这

是因为通常过了圣诞节和
元旦节，零售销售方面又
恢复正常。

在价格方面，央行预估
今年 3 月和 6 月的通胀压
力也将有所下降，其一般
价格预期指数分别为 129.2
和 132，低于上月的 129.7 和
140，这是因为商品和服务
供应充足，又加上商品分
配也越来顺畅而造成价格
下跌所致。

在 今 年 12 月 期 间 ，零
售 销 售 业 绩 环 比 增 长
7.6% ，这 是 因 为 在 圣 诞 节
和元旦节期间，人们对服
装、饮食、烟草和机动车燃
料的需求量大幅增高，因
此去年 12 月的零售销售同
比增长 13.8%，比去年 11 月
同比增长 10.8%更高。

（Sm）

世界超级摩托车大赛下月举行
曼达利卡千间客房爆满为龙目酒店带来新希望

【本 报 讯】曼 达 利 卡
（Mandalika）酒店协会秘书
拉 达（Rata Wijaya）于 2 月
14 日在雅加达表示，我国
将 于 今 年 3 月 18 日 至 20
日在西努省曼达利卡国际
赛车场举行 2022 年曼达利
卡世界超级摩托车大赛，
这一世界盛会为龙目岛的
酒店业带来了一个新的希
望。

自从我国出现新冠肺
炎大流行之后，酒店的收
入一落千丈，甚至有不少
的 酒 店 不 得 不 要 关 门 停
业，然而在 2021 年 11 月准
备举行世界摩托车锦标赛
时，酒店的情况也开始慢
慢好转。

当政府又要举办 2022
年曼达利卡世界超级摩托
车大赛时，酒店领域的营
业又更加好转，因此酒店
业主也纷纷对各种设施进
行整顿，迎接要前来观看

世界盛会的贵宾们。
拉达说：“在新冠肺炎

大流行期间，酒店的房客
人数非常稀少，但今次政
府要举办 2022 年世界超级
摩托车大赛，所有酒店的
客房都爆满，共有 5000 间
住 宿 或 房 间 已 有 人 订 满
了，这项世界盛会的影响
力非常大。”

酒店业主也立即刷新
建筑物和周边地点，此举
并不是为了世界摩托车锦
标 赛 ，而 是 为 长 期 打 算 。
此外，也有不少的酒店业
主使用客房订金，再重新
设计酒店对清洁方面的各
种需求。

他补充说：“如今我们
也寻找其它选项，比方说
建造露营地和其它各种选
择，这是在新冠肺炎疫情
期赐给了我们的福，所有
星级酒店都客满了。”

（Sm）


